

24Jam

BID DOKKES POLDA JABAR BERIKAN PELAYANAN KESEHATAN UNTUK KORBAN LONGSOR DI SUKABUMI

Ciamis - CIAMIS.24JAM.CO.ID

Dec 6, 2024 - 08:40



Kabiddokkes Polda Jawa Barat Kombes. Pol. Dr. Nariyana, M.Kes., bersama Tim Medis Biddokkes Polda Jabar dan Tim Medis Seksi Dokkes Polres Sukabumi

memberikan pelayanan kesehatan kepada warga terdampak pergerakan tanah dan tanah longsor di Desa Sukamaju, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi, Kamis (5/12/2024).

Kehadiran tim medis ini merupakan bagian dari respons cepat kepolisian dalam membantu masyarakat yang terdampak bencana. Pelayanan kesehatan diberikan kepada para korban, termasuk pemeriksaan kesehatan, pemberian obat-obatan, serta dukungan psikologis untuk mengurangi trauma akibat bencana.

Kabiddokkes Polda Jabar menyampaikan bahwa layanan kesehatan ini merupakan wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat yang membutuhkan bantuan medis, terutama di wilayah terdampak bencana alam.

“Kami hadir di sini untuk membantu warga yang terdampak pergerakan tanah dan longsor. Pelayanan kesehatan ini penting agar masyarakat tetap sehat, baik secara fisik maupun mental, di tengah situasi sulit seperti ini,” ujar Kabiddokkes.

Warga yang hadir di lokasi menyambut baik pelayanan kesehatan yang diberikan. Selain pemeriksaan kesehatan, masyarakat juga mendapatkan edukasi mengenai pencegahan penyakit yang sering muncul setelah bencana, seperti infeksi saluran pernapasan dan penyakit kulit.

“Kami sangat bersyukur atas bantuan dari pihak kepolisian, khususnya Biddokkes Polda Jabar. Ini sangat membantu kami yang tengah menghadapi kesulitan pasca- bencana,” ujar salah satu warga.

Selain memberikan pelayanan kesehatan, tim medis juga berkoordinasi dengan pihak pemerintah daerah, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD), dan instansi terkait lainnya untuk memastikan kebutuhan warga terdampak dapat terpenuhi dengan baik.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polri, khususnya Polda Jawa Barat, dalam mendukung pemulihan masyarakat terdampak bencana alam. Dengan adanya pelayanan ini, diharapkan kondisi kesehatan warga Desa Sukamaju dan sekitarnya dapat tetap terjaga di tengah situasi yang penuh tantangan.